

EE UU ataca por primera vez a las fuerzas de El Asad en Siria

59 misiles arrasan una base aérea en respuesta al bombardeo con armas químicas atribuido a Damasco. Sube la tensión entre Washington y Moscú

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
Donald Trump, en la Casa Blanca desde el 20 de enero, dio en la madrugada del viernes su primera orden de ataque militar. El golpe de precisión, advertido de ante-

mano a Rusia y que se interpreta como un aviso a Irán y Corea del Norte, arrasó la base aérea siria de Shayrat en represalia por el bombardeo químico que el pasado martes mató a 86 personas

—incluidos 30 niños— en Jan Shejun, y que la comunidad internacional atribuyó al régimen del líder sirio Bachar el Asad. El imprevisible presidente estadounidense recibió por primera vez un am-

plio respaldo nacional e internacional. Rusia, que apoya a El Asad, denunció el ataque como una violación de la legalidad internacional.

PÁGINAS 3 A 8

EDITORIAL EN LA PÁGINA 18

Capriles denuncia que el chavismo lo ha inhabilitado por 15 años

El opositor afirma que la medida “forma parte del paquete del autogolpe”

ALFREDO MEZA, **Caracas**
El líder opositor y gobernador del Estado de Miranda, Henrique Capriles, aseguró ayer que las autoridades venezolanas lo han inhabilitado durante 15 años para ejercer cargos públicos. El excandidato presidencial afirmó que la medida “forma parte del paquete del autogolpe”, en referencia al intento del Tribunal Supremo, controlado por el chavismo, de inhabilitar al Parlamento y arrogarse sus funciones. El político ya había alertado de que la Contraloría intentaría tomar medidas en su contra por supuestas irregularidades financieras en su cargo. PÁGINA 15

La corrupción lastra la recuperación de América Latina

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
El ambiente de crisis política que se vive en varios países por los escándalos de corrupción dominó los debates del Foro Económico Mundial sobre América Latina tras el atípico primer día que coincidió con una huelga general que paralizó la ciudad de Buenos Aires. Casi todos los países están sometidos a una gran presión ciudadana para acabar con la impunidad de la corrupción, una de las claves para empezar a reconstruir las instituciones latinoamericanas. PÁGINA 16

ADEMÁS

Alto cargo policial y soplón del narco

La Agencia Antidrogas de EE UU acusa a Iván Reyes Arzate, un alto mando de la policía mexicana, de pasar información al cártel de los hermanos Beltrán Leyva. P14



La faceta fotográfica de Juan Rulfo

P28

Damien Hirst, el nuevo artista de la ‘posverdad’

P27



Bomberos, policías y sanitarios, en la calle comercial del centro de Estocolmo en la que se produjo el atentado. / JONATHAN NACKSTRAND (AFP)

Los terroristas vuelven a utilizar un camión para una matanza en Suecia

Al menos cuatro muertos y una decena de heridos en el atropello de una multitud en una calle peatonal del centro de Estocolmo

DANIEL CASTAÑO, **Estocolmo**
En un escenario que reproduce con alarmante similitud lo ocurrido en Niza, Berlín y Londres, un camión arrolló ayer a los vianantes de una de las principales calles peatonales del centro de Estocolmo. El vehículo, que había sido robado por la mañana ante un restaurante en el que el conductor estaba descargando cerveza, se empotró contra la fachada de unos grandes almace-

nes después de matar al menos a cuatro personas y herir a una decena. “Estábamos trabajando y de repente oímos mucho ruido y gritos. Cuando nos asomamos por la ventana vimos marcas de neumáticos en el suelo y mucho caos”, dijo una vecina de la zona. El primer ministro Stefan Löfven señaló que todo apuntaba “a un atentado terrorista”. La policía acordonó el centro de la capital sueca. PÁGINAS 12 Y 13

